

Mensaje del Viceministro Parlamentario HOSAKA con motivo del Conversatorio Internacional Nikkei

Buenos días, señoras y señores. Mi nombre es Yasushi HOSAKA, Viceministro Parlamentario de Asuntos Exteriores del Japón, y quisiera felicitarlos por la realización del III Conversatorio Internacional Nikkei. En nombre del Gobierno del Japón, quisiera expresar mi sincero respeto a la Asociación Peruano Japonesa por haber tomado esta gran iniciativa, que es una oportunidad para fortalecer los lazos entre las comunidades Nikkei de las Américas y con el Japón.

Este año se conmemora el 125 aniversario de la inmigración japonesa al Perú. Eso refleja que las comunidades Nikkei en las Américas tienen una historia de más de 100 años. Durante ese tiempo, los japoneses y Nikkei han superado muchas dificultades y han cumplido un papel importante en diversos campos con laboriosidad, honestidad y sinceridad, y hoy en día, su posición frente a la vida y su progreso se han convertido en la base del respeto, la confianza y la amistad hacia el Japón y los japoneses en varios países.

Como Viceministro Parlamentario, estoy en la primera línea de la diplomacia y recibo regularmente a muchos dignatarios de todo el mundo. Hemos oído de funcionarios gubernamentales, incluidos a niveles de jefes de Estado y de Gobierno, el respeto que sienten por los Nikkei que han contribuido al desarrollo de sus respectivos países. Los japoneses que vivimos en Japón también estamos muy orgullosos de sus desempeños. En enero de este año, visité Honduras y Guatemala. Fue la primera vez que estuve en América Latina, y reafirmé la fortaleza de sus lazos con Japón.

En enero de 2023, el Ministerio de Asuntos Exteriores del Japón estableció la División de Colaboración con la Comunidad Nikkei de América Latina para fortalecer aún más las alianzas con la comunidad. Las iniciativas específicas incluyen el apoyo al desarrollo de las redes Nikkei y los Programas de Invitación al Japón. A través de estos esfuerzos, nos gustaría promover la cooperación con la comunidad Nikkei de cada país, incluidas las generaciones más jóvenes de cada país.

Hoy, espero que este conversatorio internacional profundice aún más la amistad y

la integración entre los Nikkei a través de las fronteras y fortalezca los lazos entre Japón y los Nikkei.

Al finalizar mi mensaje, expreso mis deseos a la Asociación Peruano Japonesa, anfitriona de este conversatorio, y a las asociaciones Nikkei de todo el mundo para que sigan creciendo y que todos los participantes gocen de buena salud.

Arigatou gozaimasu. Muchas Gracias.